



Bundesamt  
für Strahlenschutz

Einladung zum Informationsabend

# Mobilfunk – Strahlen- und Gesundheitsschutz

Online, 19 – 21 Uhr am 13.12.2022



Welche gesundheitlichen Auswirkungen haben die elektromagnetischen Felder, mit denen beim Mobilfunk Informationen übertragen werden? Das **Bundesamt für Strahlenschutz** erforscht und bewertet mögliche gesundheitliche Risiken. Wir klären auf und beantworten Ihre Fragen.

In Kooperation mit dem **Bayerischen Landesamt für Umwelt** informieren wir über folgende Themen laiengerecht und verständlich:

- **Wirkungen elektromagnetischer Felder des Mobilfunks auf den Menschen**
- **Rechtliche Regelungen zum Schutz vor nachgewiesenen Wirkungen**
- **Bewertung gesundheitlicher Risiken durch das Bundesamt für Strahlenschutz**
- **Was ist neu an 5G – Zur Situation des Mobilfunkausbaus in Bayern**
- **Weitere diskutierte Wirkungen**

Nach zwei Vorträgen zu diesen Themen ist Raum für Fragen und Diskussion. Interessierte werden gebeten, sich bis zum Sonntag, dem 11.12.2022, anzumelden. Nähere Informationen finden Sie unter folgendem Link:

[www.bfs.de/online-infoveranstaltung](http://www.bfs.de/online-infoveranstaltung)

Ihre Fragen können Sie gern per E-Mail an [kemf@bfs.de](mailto:kemf@bfs.de) vorab übermitteln.

Wir freuen uns auf Sie!